

Read Me

Repaint für das MAN NL/NG Enhanced Pack

Die ROGIS-Werbeflotte

Dieses Repaintpaket umfasst fünf Repaints für das MAN NL/NG Enhanced Pack für das Städtedreieck:

A20: „Gasthof Goldener Hirsch“

A23: „Oststadt-Galerie“ und „900 Jahre Kaiserdom Kaisertal“

A37: „Winter- und Weihnachtsmarkt“ und „Schwimm- und Sportzentrum“

Die Installation des MAN NL/NG Enhanced Pack ist erforderlich, damit Ihr die Busse in OMSI 2 einsetzen könnt.

Die Gestaltung der ROGIS-Designs orientiert sich am ReadMe-Handbuch der Karte Städtedreieck Version 3, welche unter der Lizenz CC BY-NC-SA steht: <https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.de>

Namensnennung: Hendrik, Alexander1991, Dario, Marc, Niklas, O405 N2, Sascha und Schleswig-Holstein
Für die Gestaltung des Repaints wurden zudem gemeinfreie Inhalte sowie von Sobol unter der Lizenz CC BY-NC-SA veröffentlichten Inhalten (MAN NL/NG Enhanced Pack, Kiel Ligerio Seat Model 2.0) genutzt.

Repaint for the MAN NL/NG Enhanced Pack

The ROGIS wrap advertising fleet

This repaint package includes five repaints for the MAN NL/NG Enhanced Pack for the "Städtedreieck" map:

A20: "Golden deer inn"

A23: "Oststadt-Galerie" and "900 years Imperial Cathedral Kaisertal"

A37: "Winter and Christmas Market" and "Swimming and sports center"

The ROGIS design is based on the ReadMe manual of the map Städtedreieck Version 3, which is under the CC BY-NC-SA license: <https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.en>

Appropriate credit: Hendrik, Alexander1991, Dario, Marc, Niklas, O405 N2, Sascha and Schleswig-Holstein

For the design of the repaint, public domain content and content under the CC BY-NC-SA license published by Sobol (MAN NL/NG Enhanced Pack, Kiel Ligerio Seat Model 2.0) were used.

Ersteller / created by: ES89